Ligan a Taboada, alcalde en BJ, al cártel panista inmobiliario

FGJ: socio del complejo City Towers denuncia que lo obligó a remodelación sin cubrir el pago total

LAURA GÓMEZ / P 27

TESTIGO PROTEGIDO LO DELATÓ: FGJ

El panista Taboada participó en red de corrupción liderada por Von Roehrich

Junto con ex funcionarios de Benito Juárez cometió ilícitos con bienes raíces // El diputado Jorge Romero se habría beneficiado

LAURA GÓMEZ FLORES

El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, fue acusado de participar en la red de corrupción inmobiliaria en la demarcación encabezada por el ex jefe delegacional Christian von Roehrich, quien está en prisión preventiva, y de la cual posiblemente se benefició el diputado federal del PAN Jorge Romero, informó la Fiscalia General de Justicia (FGJ), que procederá al aseguramiento de seis departamentos en el complejo City Towers.

De acuerdo con las investigaciones, el alcalde y ex funcionarios de la demarcación "continuaron con el mismo modus operandi para llevar a cabo actividades ilícitas en el secto de bienes raíces y probablemente hacerse de manera irregular de diferentes inmuebles aprovechándose de su cargo".

En su declaración ministerial, el socio mayoritario de ese desarrollo, Dionisio N, quien se acogió a un criterio de oportunidad, denunció que en diciembre de 2018, Taboada lo citó en sus oficinas para solicitar su "apoyo en la remodelación de la sede delegacional afectada por el sismo de 2017.

"Las obras se realizaron de febrero a noviembre de 2019, con un costo de 25.5 millones de pesos, pago que sería cubierto por la empresa Construcciones y Desarrollos Virtuales, cuya apoderada legal es Soraya von Roehrich.



▲ El alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, fue acusado de participar en actos de corrupción inmobiliaria durante su gestión, con el mismo

modus operandi de su antecesor, Christian von Roehrich, quien ya se encuentra detenido. Foto Pablo Ramos

"Así como por Diseños y Construcciones JP, Constructora Tesaval y Grupo Comercial Díaz Mendoza, las cuales suponemos que eran cercanas a la alcaldía, y de esa forma ellos rescatarían el dinero de la remodelación.

"Los pagos se efectuaron del 8 de febrero al 11 de julio de 2019 por 15.5 millones de pesos, pues el alcalde nos informó que no nos serían cubiertos los 10 millones de pesos restantes, y no teníamos autorización para hacer ningún reclamo", afirmó el declarante.

Además, dijo, le pidió renviar al director de Obras, Nicias Aridjis
–vinculado a proceso por su presunta participación en el delito de
enriquecimiento ilícito–, los documentos para facturar y que esas
empresas cobraran.

La FGJ indicó que trabaja con la Unidad de Inteligencia Financiera, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, la Comisión Nacional Bancaria y de Valores y la Procuraduría Fiscal para determinar el papel de esas empresas en esta simulación financiera y si operaban como factureras o eran regulares.

Adelantó que se procederá al aseguramiento de seis departamentos en el complejo City Towers: dos de Christian von Roehrich, dos de Victor Mendoza –hermano del diputado del PAN Luis Mendoza, uno del hermano de Nicias Aridjis y otro del suegro de Jorge Romero.

El empresario reconoció que, a solicitud de Von Roehrich, accedió a vender este último departamento en 3 millones 995 mil pesos, cuando su precio era de 6 millones 100 mil, a fin de que se le permitiera continuar con su proyecto inmobiliario.